

„Fit ab 50“



Haus Vorhelm ist Ziel einer Radtour

Everswinkel (gl). 17 Radler haben sich die jüngste Nachmittags-Radtour der Gruppe „Fit ab 50“ nach Vorhelm und Enniger nicht entgehen lassen. Gemeinsam mit den Tourleitern Jürgen Teunissen und Helge Lenzian ging es über Wieningen, Wessenhorst und Sommersell nach Vorhelm.

Dort wurde ein kurzer Blick auf „Haus Vorhelm“ geworfen. Die heutige Schlossanlage geht in ih-

ren Ursprüngen auf das 15. Jahrhundert zurück. Besitzer war zunächst die Adelsfamilie von Torck. Durch Erbschaft fiel Haus Vorhelm 1715 an die Familie Droste zu Vischering, nachdem es sich zuvor in den Händen der Familien von Westerholt und von Schenking befunden hatte. Auch heute befindet sich Haus Vorhelm noch im Eigentum der Familie von Droste zu Vischering und

wird von der Familie des Reichsgrafen Wilderich von Schall-Raucour bewohnt.

Im weiteren Verlauf der Radtour durchquerten die Radfahrer Enniger und machten an einer Kapelle in der Bauerschaft Rückamp halt, um dann über Buddenbaum, Lentrup, Natarp und Mehringen nach 36 geradelten Kilometern wieder Everswinkel zu erreichen.